

Umwelt-Tipp der Woche

Ameisen umlenken

Zugegeben, auch wenn Ameisen absolut faszinierend sind, keiner hat sie so wirklich gerne im Haus.

Mit einem simplen Trick kann man diese wunderschönen Tiere auf andere Wege lenken: Ameisen mögen keine Kreide. Vielleicht sieht man deshalb so wenige von ihnen in Schulgebäuden.



Um sie auch gar nicht erst ins eigene Haus zu bekommen, sollte man mit Kreide einen dicken Strich auf dem Boden zeichnen. Dieser wird dann zu einer Barriere, die, sofern ab und zu erneuert, dafür sorgt, dass die Ameisen andere Wege aufsuchen. Absolut einfach, tierfreundlich und effektiv. Ich wünsche euch allen schöne Ferien und viel Zeit für kleine und große Wunder.

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss